
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage von Frau Artz erklärt Frau Schnütgen, dass die Kommune grundsätzlich die Bereitschaft 

signalisiert, bei Bedarf eine Patenschaft für neue Modellkommunen, die noch nicht über 

Projekterfahrung verfügen, zu übernehmen.  

 


